

LIBRE EJERCICIO DE LA SEXUALIDAD

Los derechos humanos son esencialmente el ordenamiento normativo de las necesidades vitales de las personas. Por ello, entendiendo que la sexualidad humana no es otra cosa que una forma de expresión de amor, a través de la cual los seres humanos obtenemos y producimos placer y felicidad; debe estar resguardada y protegida por ese mismo ordenamiento junto al derecho a la vida, a la libertad y a la integridad física de cualquier persona.

La homosexualidad (como la define la Organización Mundial de la Salud) es una variante de la sexualidad.

Las relaciones libremente consentidas entre personas adultas no constituyen un delito.

El hombre tiene el supremo derecho de decidir su rol en la vida.



**COMUNIDAD
HOMOSEXUAL
ARGENTINA**

**RODRIGUEZ PEÑA 681 - PISO 2 - DEPTO. 4
ATENDEMOS DE LUNES A VIERNES
DE 18 A 20 HS.**



¿QUE SOMOS?

Somos un organismo de Derechos Humanos cuyo objetivo es el libre ejercicio de la Sexualidad, sin el cual no es posible la plena vigencia de los derechos humanos en nuestro país. Trabajamos por una sociedad donde no exista ningun tipo de discriminación ni represión.

¿QUE HACEMOS?

Hemos elegido el camino de la movilización pacífica y la utilización de todos los recursos legales y sociales que el estado de Derecho nos permite. Por eso actuamos ante las autoridades, denunciamos los abusos ante la prensa, ayudamos a las víctimas de la represión y del autoritarismo. Contamos con servicios legales y recursos de apoyo psicológico y médico para nuestro accionar.

¿QUE HEMOS LOGRADO YA?

Fundamentalmente, hemos logrado que la sociedad deje de ignorarnos. Somos visibles, y reconocidos como sector social, al que ya no se puede pasar por alto. Accedimos a los medios de comunicación de modo tal que la problemática homosexual ya es patrimonio de todos: nos hemos transformado en un referente válido para todo individuo gay que se entera de nuestra existencia. Hemos sistematizado un discurso claro y transmisible, que es una esperanza solidaria para los homosexuales de nuestro país.

¿QUE ES LA MILITANCIA?

La militancia, al contrario de creencias pragmáticas, no es una acción sino una actitud. La acción muestra esa actitud pero no la define (a veces, inclusive, la oculta).

Esta disposición implica una lucha, algo combativo. Enfrentar a una sociedad para lograr una evolución hacia lo que se cree, justificadamente, mejor.

Entendemos que existe una real militancia cuando notamos una actitud, desinteresada en lo personal, que tiende al bien común de una manera firme, segura.

